



شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع)
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

Date: 21/11/2021 التاريخ:
Reference: L/14/HT-NA المرجع:

To: Boursa Kuwait Company
Dear Sirs,

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين
تحية طيبة وبعد ...

Subject: Disclosure of Material Information
related to (BPC) K.P.S.C

الموضوع / الإفصاح عن المعلومات الجوهرية
المتعلقة بشركة (بوبيان ب) ش.م.ك.ع

Pursuant to the provisions of Module 10 "Disclosure & Transparency" of the Executive Regulations of Law No.7/2010 and their amendments, attached is the disclosure of Material Information Form related to the above-mentioned subject.

بالإشارة إلى أحكام مواد الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال رقم 2010/7 وتعديلاتهما. مرفق نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية بشأن الموضوع المذكور أعلاه.

Sincerely yours,,,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير...

نواف ارحمه ارحمه – Nawaf Arhamah Arhamah
الرئيس التنفيذي للاستراتيجية والمالية - Chief Strategy & Finance Officer

* CC:
CMA - Disclosure Dept.

* نسخة إلى:
السادة / هيئة أسواق المال – إدارة الإفصاح.





شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع.)
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية (الملحق رقم 11)

Disclosure of Material Information Form (Appendix No.11)

Date:

21/11/2021

التاريخ:

Name of the listed Company:

اسم الشركة المدرجة:

Boubyan Petrochemical Co. (BPC) K.P.S.C

شركة بوبيان للبتروكيماويات (بوبيان ب) ش.م.ك.ع

Material Information:

المعلومة الجوهرية:

A Subsidiary of BPC has signed KD 28,600,000 loan facility with one of local banks for five years.

قامت شركة تابعة لشركة بوبيان للبتروكيماويات بتوقيع عقد تسهيلات ائتمانية بقيمة 28,600,000 د.ك. مدتها خمسة سنوات مع أحد البنوك المحلية.

Significant Effect on the financial position of (BPC):

أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة:

The financial effect will be reflected on the company's consolidated financial statements by increasing the cash and cash equivalents in the current assets by the used value of the financing facility, as well as increasing the same in current and non-current liabilities according to its maturity dates.

سوف ينعكس أثر التمويل على البيانات المالية المجمعة للشركة وذلك بزيادة بند النقد والنقد المعادل ضمن الموجودات المتداولة بقيمة مبلغ التمويل، وكذلك و زيادة المطلوبات المتداولة وغير المتداولة وفقا لتاريخ الإستحقاق.

نواف ارحمه ارحمه – Nawaf Arhamah Arhamah

الرئيس التنفيذي للاستراتيجية والمالية - Chief Strategy & Finance Officer

